

Quillota avanza en proceso de inscripción y primeras prestaciones en APS Universal

Revisar el avance del programa de APS Universal en Quillota y proyectar las acciones en el territorio, fueron algunos de los objetivos de la reunión de trabajo entre el equipo del Departamento de Salud Municipal de Quillota y del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

La comuna de Quillota se incorporó este año al programa APS Universal del Ministerio de Salud, logrando a la fecha una importante cantidad de personas inscritas.

Anuncio Patrocinado

Según explicó Rogelio Monsalve, médico de la Unidad de Vigilancia Epidemiológica de la Subdirección de Modelo de Salud y parte del equipo motor local de APS Universal, “ha sido un gran desafío que ha movilizado a los equipos de la comuna y lo hemos sabido enfrentar bien. Hemos trabajado en el proceso de inscripción. Hemos sensibilizado a la comunidad sobre esta nueva estrategia que es la Universalidad de la Atención Primaria” explicó Monsalve.

El profesional destacó la positiva respuesta por parte de la comunidad de Quillota, “tenemos un muy buen número de inscritos, ya superando los cuatro mil nuevos inscritos, según el registro que nos entrega el sistema. Y esperamos seguir avanzando e implementando las otras actividades que se vienen, que es lo más interesante para poder llegar con prestaciones a personas que antes no llegaban y aumentar la cobertura”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Actualmente Quillota inició el programa básico de la universalidad, que es abrir las prestaciones de la canasta básica de atención primaria a personas de otras previsiones como ISAPRE, DIPRECA y CAPREDENA, etc.

"Estamos trabajando en ampliar las prestaciones, también acciones extramurales, trabajos con la comunidad. Se ha trabajado en la contactabilidad con los usuarios nuevos, dándoles la bienvenida al sistema. Se han programado actividades en terreno con la comunidad para llevar prestaciones preventivas principalmente a los distintos sectores, en una programación para el año. Están avanzando las actividades del trabajo comunitario para hacer una encuesta de satisfacción usuaria mensual, que también se va a traducir en un trabajo y finalmente en un plan de trabajo elaborado en conjunto con la comunidad", destaca el Dr. Rogelio Monsalve.

Acompañamiento

Por su parte el equipo de profesionales del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, no solo actúa como equipo de coordinación con el Ministerio de Salud y la respectiva División de Atención Primaria, sino que también ejerce un importante rol orientador y articulador.

Quillota avanza en proceso de inscripción y primeras prestaciones en APS Universal

Óscar Larenas, asesor del equipo de Atención Primaria del SSVQP hace un positivo balance del inicio del programa en la comuna.

"La comuna de Quillota, siendo este su primer año y estando aún en un proceso inicial, ha podido dar cuenta de acciones que ya se han ido concretando. La comuna ha mostrado capacidad de planificación, de sumar equipos, muchas personas involucradas, partiendo por su principal autoridad, el alcalde que ha estado muy comprometido, con una capacidad además de anticipación para hacerlo bien, de forma responsable, entendiendo que hay expectativas muy altas puestas en la población. Existe un programa que da cuenta de ello, que además permite el financiamiento y que va a hacer visible un modelo que la comuna de Quillota viene desarrollando hace muchos años y que ha tenido importantes resultados desde lo sanitario", concluye Óscar Larenas.

y tú, ¿qué opinas?